

Hockey-Fleisch-Cup 2013

Die Paarungen stehen

Vor der Rangverkündung an der 10. Schweizer Meisterschaft im Ausbeinen wurde die Auslosung des 1. Hockey-Fleisch-Cups vom zuständigen OK-Team vorgenommen. Das Turnier wird am Freitag, 8. Februar 2013, in der neu sanierten Ilfishalle in Langnau i. E. durchgeführt und verspricht jetzt schon, ein Sportanlass der besonderen Art zu werden!

Am 19. Februar 2010 fand zum ersten Mal das Kantonale Hockeyderby der Berner Metzger statt, die Mitarbeiter der Reber, Ernst Sutter AG und jene der Lüthi & Portmann AG standen sich in einem etwas anderen Eishockeymatch gegenüber. Die Reaktionen auf diesen Event waren ausschliesslich positiver Natur, sodass dieses Derby seither jährlich wiederholt wurde.

Erweiterung zum Turnier

Nach der bisher letzten Austragung im Februar dieses Jahres waren wir der Meinung, dass es an der Zeit ist, den nächsten Schritt zu machen. Unser Ziel war es, dieses Derby zu einem kleinen Turnier mit vier Mannschaf-

ten zu erweitern. Der Fleisch-Cup war geboren!

Neue Mitstreiter wurden gefunden

Zwei Mannschaften waren bekanntlich gesetzt, so machten wir uns auf die Suche nach zwei weiteren Teams, um aus diesem jährlichen Match einen Cup zu gestalten. Nachdem das OK seine Kontakte spielen liess, fanden sich schnell zwei weitere Teams für das Turnier. Es handelt sich um die Firma Frifag Märwil AG sowie um ein Team aus Metzgern des Kantonalen Bernischen Metzgermeisterverbandes. Wir bedanken uns an dieser Stelle für die Zusage dieser beiden Mannschaften und freuen uns schon jetzt auf einen gelungenen Anlass am Freitag, 8. Februar 2013, in der sanierten Ilfishalle in Langnau i. E.

Begegnungen

Die folgenden Halbfinale am Fleisch-Cup wurden unter den Augen der vielen Zuschauern an der Ausbeinmeisterschaft ausgelost:

1. Halbfinal

Fleisch Tigers Reber gegen Fleisch Bären Lüthi & Portmann AG



2. Halbfinal

Metzger vom Kant. Bernischer MMV. gegen Team Frifag Märwil AG

Nicht verpassen!

Notieren Sie sich bereits jetzt den 8. Februar 2013 und seien Sie dabei, wenn im Herzen des Emmentals in Langnau die Metzger den Sieger des ersten Hockey-Fleisch-Cups küren.

Wir wünschen uns – und das ist das Wichtigste – einen unfallfreien und fairen Fleisch-Cup, bei dem das Gesellige nicht zu kurz kommen wird.

Für das Sponsoring von VBB Food International AG Max Fehr und GVFI International Samuel Sprunger bedankt sich das OK recht herzlich.

OK-Team Fleisch-Cup